



Apartamento en venta en Monforte del Cid, Monforte del Cid

240.000 €

Referencia: RS27113 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 149m² Construido: 95m²





Vinalopó Medio, Monforte del Cid

Allure, venta apartamentos y dúplex en Alenda Golf. Viviendas nuevas en Monforte del Cid, a unos minutos de Elche.Taylor Wimpey de España ha iniciado la construcción de Allure en Alenda Golf, a tan sólo 6 minutos de Elche / Elx y a 10 minutos de Alicante / Alacant y de la playa, en el campo de Golf de Alenda y al lado de Monforte del Cid.Los nuevos apartamentos y dúplex en venta son de 2 y 3 dormitorios y 2 baños, con amplias terrazas y jardines comunitarios, formando un residencial privado, reducido y tranquilo. Todas las viviendas se entregan con cocinas totalmente amuebladas y equipadas con vitrocerámica, campana extractora y horno. También cuentan con aire acondicionado con bomba de calor, agua caliente por aerotermia, pintura lisa blanca en paredes y techo, puertas y ventanas en PVC con doble acristalamiento y armarios empotrados en los dormitorios. Las viviendas en planta baja disponen de jardín, mientras que los dúplex cuentan con grandes terrazas.Taylor Wimpey de España lleva construyendo en España desde 1958 con altos estándares de calidad e impecables índices de satisfacción entre sus miles de clientes y con la absoluta seguridad y tranquilidad de pertenecer a una multinacional que además le ofrece un trato directo y personalizado a través de su Web y su red de ventas. ¡Póngase en contacto con nosotros y se sorprenderá!La urbanización cuenta con jardines privados, piscina comunitaria de adultos y niños, más sala multiusos, La cercana casa Club del campo de golf, cuenta con gimnasio, bar y restaurante y pistas de pádel. Además, en la misma urbanización, hay un colegio bilingüe y un supermercado, por lo que la oferta de servicios de Alenda es muy buena y se complementa con la amplia oferta de la ciudad de Elche / Elx a sólo unos minutos.Fecha prevista de entrega: Fase 1 - 100% vendidoFase 2 - Septiembre 2027Venta directa de Taylor Wimpey España. Más de 65 años construyendo hogares en la costa española. EntornoLas viviendas de Allure en Alenda Golf ofrecen una extraordinaria calidad de vida, en un entorno rodeado de naturaleza y campos de golf. Tendrá la tranquilidad de un recinto cerrado, con toda la seguridad de la urbanización, compartiendo experiencias y espacios verdes con otros residentes.La urbanización ofrece servicios completos que se suman a la oferta lúdica de la ciudad de Elche (Elx) o Alicante (Alacant). Todo en un cuidado campo de golf y su entorno natural, invirtiendo en la salud, el bienestar y la seguridad de la familia: ¡Esto es calidad de vida!.En Allure podrá combatir el estrés y disfrutar viviendo en un entorno privilegiado y muy cuidado, en contacto directo con la naturaleza.En Taylor Wimpey de España hemos elegido Alenda y su campo de golf para satisfacer todas las expectativas de nuestros clientes y darles todas las facilidades para que puedan disfrutar de su nueva vivienda.Actualmente hay más de 15 campos de golf en Costa Blanca, entre los que destaca el Club de Golf de Alenda, junto a la ciudad de Elche / Elx.Esta interesante villa cuenta con una dilatada historia que va desde los íberos, romanos, árabes y fue conquistada por los castellanos y aragoneses hasta formar parte de Alicante.Su economía se basa en la uva embolsada de Vinalopó y la industria del mármol.